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令和５年度第２回徳島県国民健康保険運営協議会 議事概要

１ 日 時 令和６年１月１５日（月） 書面開催

２ 資料

「徳島県国民健康保険運営方針」素案

３ 意見概要

・ 表に出典が記載されていないものがあるが、出典なしでよいのか。

・ 「ＰＤＣＡサイクルの循環」について、内容的には、県と市町村の連携や

事業運営の円滑化といったようなものに見受けられますので、見出しもその

ような中身を反映した方がよいのではないでしょうか。

・ 「医療費の適正化及び保健事業の充実強化に向けた取組」として、データ

ヘルス計画の推進が挙げられているが、県内市町村でこれまで取り組んでき

た中での課題の共有も必要と考える。どのような課題があるのか、市町村に

より取組状況に差はないのかが気になる。

・ 「医療費の適正化及び保健事業の充実強化に向けた取組」は、国保以外の

保険者も同じ取組を実施すると考えられるため、事業が単独での取組となら

ないように、他の保険者と連携して実施をお願いしたい。

・ 現状分析や効果測定においても、各保険者が保有している医療費、健診結

果などのデータを県単位で取りまとめ、医療関係者の助言も含めた検証が必

要と考えます。

・ マイナ保険証を基盤とした医療ＤＸの推進は、医療の効率化・質の高い医

療の実現のためにも、今後更なる推進が必要である。そのためには、徳島県

国民健康保険としても、マイナ保険証利用促進のための取組等が必要ではな

いか。今回の運営方針には、マイナ保険証に関する記述が全くないように思

うが、本運営方針には必要ないのですか。

・ 医療費等に関するデータが令和３年度までしか記載されていない。令和４

年度分は、速報ベースの数値でも記載できませんか。


